

**Lieferantenerklärung / Supplier Declaration**

**Zur Verordnung VO (EU) 2023/1214 / with regards to Regulation (EC) 2023/1214**

Sehr geehrte Kunden,

seit dem 30. September 2023 verbietet die oben genannte Richtlinie, direkt oder indirekt Eisen- und Stahlprodukte zu importieren, zu kaufen oder in Umlauf zu bringen, wenn sie in einem Drittland verarbeitet oder produziert wurden und wenn sie Eisen- und Stahlprodukte, mit Ursprung in Russland enthalten, die in Anhang XVII der Verordnung (EU) 833/2014, Artikel 3g vom 23. Juni 2023 aufgeführt werden.

Als EST Edelstahl-Schneidtechnik GmbH erklären wir hiermit, dass wir die Bestimmungen der zuvor genannten Verordnungen einhalten und dass alle unsere Produkte dieser Verordnung entsprechen. Hierzu haben wir die Einhaltung und Umsetzung der Verordnungen durch unsere Lieferanten ebenfalls prüfen und bestätigen lassen.

*Dear Customers,*

*since September 30, 2023, the above-mentioned regulation prohibits the import, purchase or circulate, directly or indirectly, of iron and steel products if they have been processed or produced in a third country and if they are iron and steel products originating in Russia, which are listed in Annex XVII to Regulation (EU) 833/2014, Article 3g of June 23, 2023.*

*As EST Edelstahl-Schneidtechnik GmbH, we hereby declare that we comply with the provisions of the aforementioned regulations and that all of our products comply with these regulations. For this purpose, we have also had our suppliers' compliance and implementation of the regulations checked and confirmed.*

Mit freundlichen Grüßen / with best regards



Christian Hemetsberger  
QM-Beauftragter / Quality Management Officer